

Dandim Gresik Turut Mendampingi Kapolda Jatim dalam Kunker di Acara Gebyar Vaksinasi Booster

Achmad Sarjono - GRESIK.JOURNALIST.CO.ID

Dec 6, 2022 - 22:49



GRESIK - Kunjungan kerja Kapolda Jatim ke wilayah hukum Polres Gresik bertepatan dengan Gebyar Vaksinasi Booster yang diselenggarakan Polres Gresik bertempat di Wahana Ekspresi Poesponegoro (WEP) Jl. Jaksa Agung Suprpto, Kec. Gresik, Kabupaten Gresik, Selasa (6/12/2022).



Merupakan lawatan dinas, dalam kegiatan kunjungan kerja ke wilayah hukum Polres Gresik, Kapolda Jatim menyaksikan secara langsung kegiatan gebyar vaksinasi booster ke masyarakat dengan sasaran 2.000 orang menggunakan jenis vaksin pfzier.

Dalam kesempatannya memberikan sambutan, Kapolda Jatim, Irjen Pol. Drs. Toni Harmanto, M.H. mengatakan bahwa dengan adanya kegiatan ini membuktikan bahwa virus Covid-19 masih ada.

"Polda Jatim terus mengawal pemberantasan virus Covid-19 dengan terus aktif melakukan vaksinasi disetiap Kab/kota diseluruh Jawa Timur." kata Kapolda Jatim.

"Dalam hal ini, Dinas Kesehatan Kabupaten Gresik dan Puskesmas, Poskes Kodim juga dapat membuat pos pelayanan vaksinasi Covid-19. Dan dianjurkan agar setiap sasaran mencari informasi terlebih dahulu terkait jadwal layanan masing-masing fasilitas pelayanan kesehatan atau pos pelayanan vaksinasi." sambung Kapolda saat memberikan sambutan.

Di lokasi yang sama, saat mendampingi Kapolda Jatim menyaksikan kegiatan vaksinasi kepada masyarakat, Dandim Gresik, Letkol Inf Ahmad Saleh Rahanar, S.Sos mengatakan, "Untuk menjaga wilayah Gresik agar tetap kondusif, dalam memutus penyebaran Covid-19, jajaran Kodim Gresik tetap melaksanakan patroli penegakan disiplin Protkes (Protokol Kesehatan) kepada masyarakat di wilayah binaan." katanya.

"Bekerja sama dengan dinas terkait, kita tetap bersinergi memberikan edukasi tentang manfaat vaksin ke masyarakat serta melakukan pencegahan preventif dalam rangka memutus rantai penyebaran virus Covid-19 di wilayah Gresik." pungkas Dandim Gresik. (Pen0817)